Basseau: la médiathèque ouvre samedi

Le bâtiment flambant neuf, érigé au cœur du quartier, à deux pas du futur centre socioculturel, est terminé. Il s'appelle l'Escale.



L'Escale, c'est 470 m² de plain-pied. Un bâtiment neuf aux courbes contemporaines et aux couleurs tendance.

Stéphane URBAJTEL s.urbajtel@charentelibre.fr

e bébé est né, il est beau, et les Angoumoisins consultés lui ont trouvé un nom: L'Escale. La médiathèque de Basseau ouvre samedi au cœur du quartier, rue Saint-Vincent-de-Paul, à deux pas de la passerelle. Un bâtiment tout neuf, aux courbes contemporaines et aux couleurs tendance, conçu par l'architecte Nicolas Genaud. 470 m² de plain-pied.

«On gagne en place: on n'avait pas plus de 80 m² dans l'ancienne bibliothèque, au rez-de-chaussée de l'école Saint-Exupéry, s'enthousiasme Béatrice Rouffignat-Vrillaud, responsable des médiathèques de Basseau et de la Grande Garenne. Et dans le même temps, le nouveau site conserve son petit plus historique: la possibilité pour les visiteurs, en plus des traditionnels emprunts de livres, revues, CD ou DVD et accès aux ordinateurs, de profiter d'un large choix de jeux et de jouets.»

Un souci: l'accessibilité

La responsable ambitionne de profiter du déménagement pour s'adresser à un public plus large. «Le lieu a longtemps été identifié comme la bibliothèque de l'école. S'il est doté d'un fonds jeunesse plus important qu'à la Grande Garenne, il s'adresse à tous.»

Au-delà de l'espace bibliothèque, le lieu propose par ailleurs une grande salle qui pourra être utilisée par des associations pour des animations. La Ville a également souhaité qu'il soit exploité en qualité de mairie de quartier. Et prévu des espaces extérieurs pour «lire et jouer», décrit Béatrice Rouffignat-Vrillaud.

Reste aux habitants du quartier à s'approprier L'Escale. Pour les premiers pas du bébé, ça risque d'être un peu compliqué: les importants travaux aux abords de la médiathèque condamnent en ce moment l'accès en voiture via la passerelle. Et de l'autre côté, il faut cheminer à pied entre les barrières de chantier pour arriver à l'entrée.

L'Escale, 17 rue Saint-Vincent-de-Paul, à Basseau. Ouverture samedi à 14h.